

## Kletterwand und Seilrutsche

Ein neues Highlight ist in Oberhof an der „Nordwand“ entstanden.

Hier können sich Kinder und Jugendliche, unter sachkundiger Anleitung und mit professioneller Sicherung, an einer Kletterwand ausprobieren. Verschiedene Schwierigkeitsstufen stehen zur Verfügung.

Höhepunkt ist dabei die Nutzung des Kletterstiegs und die anschließende Abfahrt mit der Seilrutsche. Ein Abenteuer für die ganze Klasse, bei der Kinder und Jugendliche an ihre Grenzen gehen können, Ängste abbauen, Gemeinschaftsgefühl erleben und vor allem Spaß haben können.

Nähe Informationen (auch zu den Kosten) erhaltet ihr im Schullandheim.

